

REPUBLIQUE DU CAMROUN

Paix - Travail - Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DU MBAM ET KIM

COMMUNE DE MBANGASSINA

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES  
MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work - Fatherland

CENTER REGION

MBAM AND KIM DIVISION

MBANGASSINA COUNCIL

INTERNAL TENDER BOARD

## AVIS DE CONSULTATION

**AVIS DE CONSULTATION N°01/AC/C-MBNA/CIPM/2023 DU 21 mars 2023  
POUR LA FOURNITURE L'ACQUISITION DU MATERIEL ET DES FOURNITURES  
SCOLAIRES AUX ECOLES PRIMAIRES PUBLIQUES DE L'ARRONDISSEMENT DE  
MBANGASSINA, DEPARTEMENT DU MBAM ET KIM, REGION DU CENTRE.**

**ANNEE SCOLAIRE 2023-2024**

### **1. Objet de la consultation**

Le Maire de la Commune de Mbangassina, Autorité Contractante, lance pour le compte de sa commune, un Avis de Consultation, pour la fourniture du paquet minimum des écoles primaires publiques de l'arrondissement de Mbangassina, département du Mbam et Kim, Région du centre.

### **2. Prestation**

Les prestations à exécuter sont définies dans le Descriptif de la Fourniture (DF) et le Bordereau des Prix Unitaires (BPU) annexés au dossier de consultation.

### **3. Délai de livraison**

Le délai d'exécution est fixé à **quarante-cinq (45) jours calendaires** à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de commencer la prestation.

### **4. Allotissement**

Les travaux du présent appel d'offres font l'objet d'un (01) lot unique.

### **5. Coût prévisionnels et Financement**

Les fournitures objet de la présente Demande de Cotation sont financées par les ressources issues des compétences transférées aux Communes par le Ministère de l'Education de Base - Exercice 2023 : Autorisation de Dépenses n° **UF00105**, pour un coût estimatif TTC de **onze millions (11 000 000) FCFA**

**6. Participation et origine**  
La participation à cette consultation est ouverte à égalité de conditions aux entreprises de droit camerounais spécialisées dans la prestation des services.  
Par le présent dossier de consultation, les entreprises intéressées sont invitées à fournir dans leurs offres, les informations authentiques qui permettront de retenir celle (s) pouvant réaliser les prestations après une évaluation approfondie et objective de son dossier.

### **7. Cautionnement provisoire**

Les offres devront être accompagnées d'un cautionnement provisoire de **deux cent vingt mille (220 000) francs CFA** (garantie bancaire de soumission) établi, selon le modèle indiqué dans le Dossier de Consultation, par un établissement bancaire de 1<sup>er</sup> ordre agréé par le Ministère des Finances dont la liste figure en annexe.

**A l'ouverture, l'absence de cautionnement provisoire ou sa non-conformité au modèle joint entraîne le rejet systématique de l'offre.**

Le cautionnement provisoire sera libéré d'office au plus tard trente (30) jours après l'expiration de la validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Dans le cas où le soumissionnaire est attributaire du marché, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution du cautionnement définitif.

### **8. Consultation et acquisition du dossier de consultation**

Le Dossier de Consultation (DC) peut être consulté et obtenu aux heures ouvrables au Secrétariat Général de la Mairie de Mbangassina sur présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de **trente mille (30 000) francs CFA** dès publication du présent avis.

### **9. Présentation des Offres**

Le document constituant l'offre sera séparé en trois (03) parties :

a) **Pièces administratives**

b) **Offres techniques**

c) **Offres financières**

L'offre ainsi présentée sera placée sous simple enveloppe, fermée et scellée portant uniquement la mention de l'Appel d'Offres en cause. Les différentes pièces de chaque partie seront numérotées dans l'ordre de la DC et séparées par des intercalaires de même couleur autre que le blanc.

### **10. Dépôts des offres**

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, devront parvenir sous pli fermé au Secrétariat Général de la Mairie de Mbangassina, au plus tard **le 02 mai 2023 à 12 heures** précises et devra porter la mention suivante :

« **AVIS DE CONSULTATION N°01/AC/C-MBNA/CIPM/2023 DU 21 mars 2023**

**POUR LA FOURNITURE L'ACQUISITION DU MATERIEL ET DES FOURNITURES**

**SCOLAIRES AUX ECOLES PRIMAIRES PUBLIQUES DE L'ARRONDISSEMENT DE**

**MBANGASSINA, DEPARTEMENT DU MBAM ET KIM, REGION DU CENTRE.**

**ANNEE SCOLAIRE 2023-2024.**

**" A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT "**

### **11. Recevabilité des offres.**

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent Avis et du Dossier de Consultation sera déclarée irrecevable.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originales ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier du Dossier de Consultation (RPDC).

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis de Consultation.

**Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier de Cotation sera déclarée irrecevable.** Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date de validité des offres. De même que le non-respect des modèles des pièces du Dossier de Consultation, entraînera le rejet de l'offre.

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant une période de **quatre-vingt-dix (90) jours**, à compter de la date d'ouverture des offres.

### **12. Date et heure d'ouverture des offres**

L'ouverture des offres aura lieu **le 02 mai 2023 à 13 heures** par la Commission Interne de Passation des Marchés Publics de la Commune de Mbangassina.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix.

### **13. Critères d'évaluation des offres:**

L'évaluation des offres se fera en **trois (03) étapes** :

- **1ère étape** : Vérification par la Commission Interne de Passation de Marchés de la conformité du dossier administratif de chaque soumissionnaire.
- **2e étape** : Evaluation par la Commission Interne de Passation de Marchés de la partie technique de l'offre des entreprises dont les offres administratives sont jugées conformes.
- **3e étape** : L'analyse par la Commission Interne de Passation de Marchés de la partie financière de l'offre des soumissionnaires dont les offres ont été reconnues administrativement conformes et techniquement qualifiées.

Les critères d'évaluation des offres sont constitués de deux types :

#### **A. Critères éliminatoires :**

Les critères éliminatoires ont pour objet d'identifier et d'éliminer les Offres incomplètes ou non conformes pour l'essentiel sous 48h, aux conditions fixées dans le Dossier de Consultation relatives notamment à la recevabilité des pièces Administratives, à la conformité de l'Offre Technique, aux spécifications techniques du Dossier de Consultation et à la qualification des candidats.

Il s'agit de :

- Dossier incomplet (le soumissionnaire dispose de 48 heures après l'ouverture pour produire lesdites pièces)
- Absence de la caution de soumission (rejet systématique de l'Offre),
- Fausses déclarations, pièces falsifiées ou scannées (la CIPM et l'Autorité Contractante se réservent le droit de procéder à l'authentification de tout document présentant un caractère douteux).
- Absence ou non-conformité d'une spécification technique majeure notamment :
  - organigramme de l'entreprise,
  - méthodologie d'exécution des travaux,
  - planning d'exécution.
- La non satisfaction d'au moins 70% des critères essentiels,

- Non-conformité du modèle de soumission,
- Absence ou omission d'un prix unitaire quantifié,
- Offre financière incomplète,

**B. Critères essentiels :**

- Présentation générale de l'Offre; (07 oui)
- Spécifications techniques ; (03 oui)
- Preuve d'acceptation du contrat (02 oui)

**NB : La grille détaillée d'évaluation est annexée au présent Dossier de Consultation.**

Chaque offre pour être déclarée conforme techniquement doit avoir satisfait à tous les critères éliminatoires conformément à la Grille de notation des offres techniques.

**14. Délai de réponse des soumissionnaires**

Pour cet Appel d'Offres, le délai de réponse est fixé à vingt (20) jours calendaires aux entreprises désireuses d'y participer à compter de la date de publication de l'Avis d'Appel d'Offres.

**15. Attribution de la Lettre commande**

Le Maire de la Commune de Mbangassina, Autorité Contractante, attribuera la Lettre Commande au Soumissionnaire dont l'offre a été reconnue conforme pour l'essentiel au Dossier de Consultation et qui dispose des capacités techniques et financières requises pour exécuter la Lettre Commande de façon satisfaisante et dont l'offre financière a été évaluée la moins disante.

**16. Durée de validité des offres**

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

**17. Renseignements complémentaires**

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès de la Mairie de Mbangassina (Service des Affaires Economiques et Financières, Tél :693 588 279).

Toute tentative de corruption avérée ou faits de mauvaises pratiques devra être signalée par écrit et messagerie téléphonique au Ministre Délégué à la Présidence de la République chargé des Marchés Publics avec copies au Président de la Commission Nationale Anti-corrruption (CONAC) au numéro vert 1517.

**Ampliations :**

- ✓ PREFET/MK/NTUI
- ✓ ARMP/CE/YDE (pour publication et archivage)
- ✓ DDMINMAP/ MK/NTUI (pour information)
- ✓ Pdf/CIPM/MBANGASSINA (pour information)
- ✓ Affichage
- ✓ Chrono/Archives.

Mbangassina, le **27**...**MARS**... **2023**  
**Le Maire de la Commune de Mbangassina**  
**(Autorité Contractante)**



REPUBLIQUE DU CAMROUN  
Paix - Travail - Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DU MBAM ET KIM  
COMMUNE DE MBANGASSINA

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES  
MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace - Work - Fatherland

CENTER REGION

MBAM AND KIM DIVISION  
MBANGASSINA COUNCIL

INTERNAL TENDER BOARD

**CONSULTATION NOTICE N°01/CN/C-MBNA/ ITB/2023 OF 21<sup>TH</sup> march 2023  
FOR THE SUPPLY OF THE MINIMUM PACKAGE TO THE PUBLICS PRIMARIES  
SCHOOLS OF MBANGASSINA SUBDIVISION, MBAM AND KIM DIVISION, CENTRE  
REGION**

**1. Purpose of the consultation**

The Mayor of Mbangassina Council, Contracting Authority, hereby launches on behalf of Mbangassina Council, a Notice of Consultation, for the supply of the minimum package to the publics primaries schools of Mbangassina subdivision, Mbam and Kim division, Centre region

**2. Service**

The services to be performed are defined in the Supply Description (DF) and the Unit Price Schedule (BPU) annexed to the consultation file.

**3. Delivery time**

The execution period is fixed at **forty-five (45) calendar days** from the date of notification of the Service Order to start the service.

**4. Allotment**

the work covered tender will be subject to one lot

**5. Financing**

The supplies that are the subject of this Request for Quotation are financed by resources from the powers transferred to the councils by the Ministry of Basic Education - Fiscal year 2023: Authorization of Expenses n° **UF00105**, for an estimated cost including tax of **eleven millions (11 000 000) FCFA**

**6. Origin and Participation**

Participation in this consultation is open on equal terms to Cameroonian companies specializing in the provision of services.

**7. Provisional security**

The offers must be accompanied by a provisional guarantee of **two hundred and twenty thousand (220,000) CFA francs** (bank guarantee of tender) established, according to the model indicated in the Consultation File, by a 1st order banking establishment approved by the Ministry of Finances listed in the appendix.

At the opening, the **absence of the provisional guarantee leads to the systematic rejection of the offer.**

The provisional security will be automatically released no later than thirty (30) days after the expiry of the validity of the offers for unsuccessful tenderers. In the event that the tenderer is awarded the contract, the provisional security will be released after the establishment of the final security.

#### **8. Consultation and Acquisition of tender file.**

The Bidding Documents may be consulted, from the Contracting Authority (Municipality of mbangassina - council), as soon as this notice is published in the Public Contract Press (**JDM**).

The Bidding Documents may be obtained from the Contracting Authority (Municipality of mbangassina - council), upon presentation of a receipt for the non-refundable payment of **thirty thousand (30,000) CFA francs** to the Revenue collection office of the municipality of MBANGASSINA.

#### **9. Presentation of Offers**

The document constituting the offer will be separated into three (03) parts:

- a) Administrative documents
- b) Technical offers
- c) Financial offers.

The bids thus submitted shall be placed in a simple, closed and sealed envelope bearing only the mention of the Invitation to Tender in question. The different parts of each offer will be numbered in the order of the Request for Quotation and separated by interleaves of the same color.

#### **10. Submission of tenders**

Each offer written in French or in English in seven (07) copies including one (01) original and six (06) copies marked as such, must be sent in a sealed envelope to the General Secretariat of the Town Hall of MBANGASSINA, at **the latest on 02<sup>th</sup> may 2023 at 2 p.m.** sharp and must bear the following mention:

**« CONSULTATION NOTICE N°01/CN/C-MBNA/ ITB/2023 OF 21<sup>TH</sup> march 2023  
FOR THE SUPPLY OF THE MINIMUM PACKAGE TO THE PUBLICS PRIMARIES  
SCHOOLS OF MBANGASSINA SUBDIVISION, THE MBAM AND KIM DIVISION,  
CENTRE REGION»**

**« DISCLOSE ONLY DURING THE EVALUATION SESSION OF TENDER APPLICATIONS »**

#### **11. Admissibility of tenders.**

Any offer which does not comply with the provisions of this Notice and the Consultation File will be declared inadmissible.

Under penalty of rejection, the documents in the administrative file required must be produced in original or in certified copies by the issuing service or a competent authority, in accordance with the provisions of the Special Regulations for the Consultation File (DPRK).

They must date from less than three (03) months preceding the date of submission of tenders or have been established after the date of signature of the Notice of Consultation.

Any incomplete offer in accordance with the prescriptions of the Quotation File will be declared inadmissible. In particular the absence of the bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry of Finance and valid for thirty (30) days beyond the date of validity of tenders. As well as non-compliance with the models of the documents in the Consultation File, will result in the rejection of the offer.

Bidders remain bound by their offers for a period of ninety (90) days, from the date of opening of the offers.

**12. Date and time of opening of tenders**  
Tenders will be opened on **2 May 2023 at 13 0'clock**, by the Mbangassina Internal Tender Board.

Only bidders can attend this opening session or be represented by a person of their choice.

### **13. Evaluation criteria of offers:**

Evaluation shall be done in 3 stages:

**Stage 1**-Verification of the conformity of the administrative files;

**Stage 2**- Evaluation of technical files of tenderers with valid administrative files

**Stage 3**: Verification of the financial offers of the companies which offers shall be deemed technically qualified and in conformity with administrative requirements.

Evaluation criteria are as follows

### **A. Elimination criteria:**

The purpose of the eliminatory criteria is to identify and eliminate offers that are incomplete or essentially non-compliant within 48 hours, under the conditions set out in the Consultation File relating in particular to the admissibility of Administrative documents, to the compliance of the Offer. Technical, the technical specifications of the Consultation File and the qualification of the candidates.

It is :

- Incomplete or non-compliant administrative file, (48 h after the opening of the file);

- Absence of the bid bond;

- False declaration falsified or scanned document (rejection of the Offer).

the ITB and the Contracting Authority shall have the right to probe any document of a doubtful nature.

- Absence or non-compliance of a major technical specification (immediate rejection of the Offer):

- ❖ company's organization chart,
- ❖ methodology of execution of the work,

- Execution schedule.
- Noncompliance with at least 70% of essential criteria;

- Incomplete financial offer.

- Omission of a quantified unit price from the price list.

- Absence of the sub-detailed price.

### **B. Essential criteria:**

- i) General presentation of the Offer (07 yes);

- ii) Technical specifications (03 yes);

- iii) Proof of acceptance of the contract (02 yes).

Any offer having obtained a grade greater than or equal to 83,33% of "yes" will have its financial offer examined.

NB: The detailed evaluation grid is annexed to this Consultation File.

### **14. Deadline for bidders to respond**

For this invitation to tender, the deadline for responses is set at twenty (20) calendar days for companies wishing to participate from the date of publication of the invitation to tender

### **15. Contract award**

e Mayor, Contracting Authority shall award the contract to the bidder whose offer shall be technically responsive and **the lowest bid**, after verifications of its costs, and deemed totally conformity to with the bidding file.

**6. Period of validity of tenders**

bidders remain bound by their offer for **ninety (90) days** from the deadline set for the submission of offers.

**17. Additional information**

Further information can be obtained during working hours from the Mbangassina Town Hall (Economic and Financial Office, Tel: 693 588 279).

Any attempt of corruption or malpractice must be reported in writing and by telephone to the Minister Delegate at the Presidency of the Republic in charge of Public Procurement with copies to the President of the National Anti-Corruption Commission (CONAC) at the toll-free number **1517**

Mbangassina, on **27 MARS 2023**

**Le Maire de la Commune de MBANGASSINA**  
**(Autorité Contractante)**

*Mme Bernadette Bernard*



- Ampliations :**
- ✓ PREFET/MK/NTUI (for information)
  - ✓ ARMP/CE/YDE (for publication in the JDM)
  - ✓ DDMMAP/ MK/NTUI (for information)
  - ✓ MINEDUB/MK/NTUI (for information)
  - ✓ Pd/CIPM/MBANGASSINA (for information)
  - ✓ Artilage
  - ✓ Chrono/Archives.